

SAPA129

Sat Samapta Polres Ciamis Tingkatkan Patroli Dialogis di Objek Vital, Perkuat Keamanan Perbankan

Ciamis - CIAMIS.SAPA129.COM

Feb 23, 2026 - 10:44



Ciamis – Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif, jajaran Sat Samapta Polres Ciamis melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukum Polres Ciamis dengan menyasar objek vital perbankan pada Senin dini hari (23/02/2026).

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 01.00 WIB hingga selesai tersebut dilaksanakan oleh personel Unit Patroli Sat Samapta yang terdiri dari Bripka Ayi Duddy P, Bripda Ega M. Thoriq dan Bripda Fani Yanuar. Dalam pelaksanaan tugasnya, personel menggunakan satu unit kendaraan patroli R4 Nissan Almera bernomor polisi VIII 1004-56 serta dilengkapi sarana prasarana berupa road blocker, apar, rompi anti peluru dan rompi gatur hijau guna menunjang keamanan dan kesiapsiagaan di lapangan. Lokasi patroli difokuskan di area Bank BRI sebagai salah satu objek vital yang memerlukan pengawasan intensif, khususnya pada jam rawan.

Selama kegiatan berlangsung, personel melaksanakan patroli di sejumlah titik yang dinilai rawan tindak kejahatan dan premanisme. Kehadiran anggota kepolisian di sekitar objek vital bertujuan untuk mengurangi niat dan kesempatan pelaku kriminalitas serta memastikan lingkungan tetap dalam kondisi aman. Selain itu, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat dan petugas keamanan setempat agar selalu waspada dan berhati-hati dalam menjalankan aktivitas, terutama pada waktu dini hari.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis IPTU Zezen Zaenal Muttaqin, S.H., M.H., menyampaikan bahwa patroli dialogis merupakan langkah preventif untuk meminimalisir potensi gangguan kamtibmas, khususnya di area perbankan yang memiliki tingkat kerawanan tertentu. Kegiatan ini menjadi bagian dari komitmen Polres Ciamis dalam memberikan perlindungan maksimal terhadap objek vital serta menjaga stabilitas keamanan wilayah.

Masyarakat dan petugas keamanan setempat menyambut positif kegiatan patroli rutin tersebut. Kehadiran polisi di sekitar lingkungan perbankan dinilai mampu memberikan rasa aman dan nyaman, sekaligus mempersempit ruang gerak pelaku kejahatan. Warga berharap patroli dialogis terus dilakukan secara konsisten agar situasi keamanan di wilayah Ciamis tetap terjaga setiap saat.

Selama kegiatan patroli berlangsung, situasi terpantau dalam keadaan aman, tertib dan kondusif. Patroli dialogis ini menjadi bagian dari upaya berkelanjutan Polres Ciamis dalam menghadirkan rasa aman di tengah masyarakat serta memperkuat peran Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar